

Breitband hält jetzt in Neumarkt Einzug

NEUMARKT. Im April des heurigen Jahres setzte das E-Werk Neumarkt den Startschuss für den Breitbandausbau. Durch den technischen Fortschritt und die schnell steigenden Anforderungen an Datenvolumen und Geschwindigkeit ist die Anbindung an das Internet der Zukunft mittels der neuen sogenannten Breitbandtechnologie unumgänglich.

Ein Glasfaseranschluss bedeu-

tet absolutes Highspeed-Internet und sorgt unter anderem dafür, dass Unternehmen auch abseits der Ballungszentren am wirtschaftlichen Geschehen wettbewerbsfähig teilnehmen und sich daher auch in unserer ländlichen Region ansiedeln können.

Die Projektumsetzung für den Breitbandausbau schreitet zügig voran, ein Testbetrieb ist noch für 2019 geplant.